



Nouveau site - Et vous, vous en pensez quoi ?

publié le 08/05/2019

L'académie nous a doté d'un nouvel habillage de notre site Internet, plus clair, plus sobre, et surtout compatible avec tous les appareils mobiles.

Nous avons de notre côté procédé à une réorganisation complète des rubriques.

Quelques modifications minimales seront apportées ultérieurement.

Dites-nous ce que vous en pensez en laissant un commentaire à cet article ! (Couleurs, design, organisation des rubriques, etc.)

C. Thoré (Professeur Référent des usages numériques du collège)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.